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Hoy se presenta 
el Roses con 
Sabatercomo 

novedad 
BADOSA 

Corresponsal 

Roses.— Hoy, a las nue
ve, en el campo municipal 
de-deportes, tendrá lugar la 
presentación oficial de! pri
mer equipo de la Agrupació 
Esportiva Roses. Han sido 
bajas para esta próx ima 
temporada los jugadores 
García, Ripoll, Climent, Hu-
guet.y Santi. Altas, ádennás 
del entrenador Sabater, e\ 
portero Garriga, procedente 
de l'Escala; el lateral Mallart, 
procedente del Borrassá; el 
central Marcos, del Guíxols; 
Guálde, juvenil que había 
pertenecido al Roses y que 
últimamente jugaba en el Fi-
gueres; y él delantero Llove
rás, del Borrassá. De todas 
formas, cabe señalar que el 
capítulo de fichajes no ha 
terminado todavía ya que se 
espera de un momento a 
otro ía incorporación de un 
hombre más para la van
guardia rósense. Siguen de, 
la anterior temporada Casti
llejos, Cipri, Massot, Bola-

' ños. Portero, August, Nar-
cis, Vilarrassa, el pichichi 
Luis, Pujolrás, Mora y Marc. 

No cabe duda de que son 
pocas las novedades que 
esta temporada presenta el 
club rósense. Quizás la más 
significativa herhoS de bus
carla en |á presencia del en
trenador, Sabater, de quien 
se espera mucho dada su 
buena trayectoria en cuan-' 
tos equipos ha, militado. 

En otro orden de cosas 
señalemos qué, casi- con 
toda probabilidad, el primer 
equipo de la UE Figueres, de 
Segunda A, jugará un parti
do amistoso contra los loca
les el día 16 de agosto con 
motivo de la fiesta mayor de 
Roses, aunque es un extre-

. mo que todavía no se ha 
confirmado. 

Se encuentra este año al frente del Murcia 

Benítez: «Ripoll, un lugar 
Idóneo para realizar el stage» 
.____ R.RESPLAMPI 

Corresponsal 

Ripol l .^ A pesar de ia constan
te lluvia caída durante estos ÚIÜT 
mes días, el Real Murcia, equipo 
de Primera División, inició con 
toda normalidad los entrenamien
tos y puesta a punto cara a la 
próxima temporada, en la capital 
del Ripollés. La fase de pretempo-
radá del equipo murciano, que dis
putará un amistoso el próximo do
mingo f rente al equipo local , 
recientemente ascendido a Prefe-
rerite, se prolongará hasta el próxi
mo 1 dé agosto^ A partir de ahí, el 
conjunto pimentoinero, volverá a 
tierras murcianas, no sin antes ju
gar, ai igual que el-añq pasado, un 
amistoso con el Lléida. 
- De hecho, el. Real Murcia, ya 
estuvo la pretemporada anterior 
en Ripoll, y si en aquella ocasión el 
técnico del equipo bermellón era 
Vicente Carlos Campillo, el nuevo 
míster, en esta ocasión, es Anto
nio Bénítez, ex técnico y jugador 
del Deportivo Málaga, equipo que 
está en manos de Ladislao Kubala, 
y que ha reunido a viejas glorias 
que pasaron anteriormente por el 
equipo conio Esteban, Juánito, et
cétera. ' 

Antonio Benítez es una persona 
amable, cordial y evidentemente 
abierta al diálogo. Su expresión se 
vuelve seria cuando abordamos el 
tema del futuro de su nuevoequi-
po, el Murcia. «Nuevamente, y al 
margen de la pasada tempora
da, en que el'equipo tuvo sus 
más y SU& menos para conse
guir la permanencia en la Prime
ra División, afortunadamente 
resuelta antes del play-off, creo 
que nuestro principal objetivo 
es, además de contribuir a rrie-
jorar está posición, consolidar
nos ya y para muciías tempora
das, en la Primera División. 
Éste, sin dudar va a ser el reto 
de Antonio Benítez y, como no, 
de la plantilla». 

La plantilla <;uenta con jugado-
,res de la talla de Amador, Vergara, 
Núñe'z, Vidaíía, Pérez García, 
Sánchez, TenteSánchez, Mejías y 
un largo etcétera, tendrá nuevos 

El Cornelia se hiio con los 
servicios de Pepe Aguilar 
«Me he comprometido porque se trata de 
un equipo que tiene muchas aspiraciones» 

PERE PLANAS 

Cornelia del Terri.— Anoche 
se conoció el nombre de quien 
será próximo entrenador del 
Cornelia. Pepe Aguilar aceptó 
dirigir al equipo. Nos comenta
ba que, «finalmente, me he 
decidido por el Cornelia, por
que he visto que se trata de 
un conjunto con serias aspi-. 
raciones al título. Y, si no se 
puede -conseguir, cuando 
menos, hay posibilidades de 
alcanzar una buena clasifica
ción». 

En cuanto al tema ficíiajes, 
el nuevo mistei- del Cornelia se 
mostraba bastante confiado. 
«Creo que no harán/alta de
masiadas incorporaciones, 
ya que la temporada, pasada 
vi éh alguna ocasión a este 
equipo y es bastante com
pensado en todas sus líneas. 
Creo que con algún que otro 
fichaje y; sin modificar ape
nas ia estruGtUrá del equipo. 

podemos hacer una campa
ña más que satisfactoria». 

Una vez solucionado el tema 
entrenador, sólo quedaba po
ner una fecha para la presenta
ción del equipo, y ésta se pro
ducirá el próximo 1 dé julio a 
las cinco y media de la tarde. 
Por lo que se refiere a los de
más miembros de la directiva 
propiamente dicho, seguirán 
todos cpn Joan Poch como 
presidente de la misma, des
pués de que antes de finalizar 
el campeonato liguero el propio 
presidente dijera que quería 
abandonar. 

Por lo que se refiere a la" 
. composición de la plantilla, d i - ; 

gamos que será la siguiente: 
Porteros: Arboix. 
Defensas: Noguér, Quinta

na, Campmol, Goderch y Puell. 
Centrocampistas; Soler, 

Compte, Ayala, Fusellas, Feliu^ 
y Casas. . , "• 

Delanteros: Rovírpta, Danl, ' 
Pihsach, Vilá y Esteba. 

. Benítez, el huevo míster murciano. (Foto R.R.). 

refuerzos: «Efect ivamente, y 
como tú bien dices, incorpora'^ 
clones del ex sport ingüista 
Mesa, del argentino Braun, de 
Reces y de algún que otro hue
vo fichaje, pueden mejorar, qué 
duda cabe, la marcha^ del equipo 
para cubrir el objetivo principal 
que es ia permanencia en la ca
tegoría». 

Sobre el «stage», cen una de las 
comarcas gerundenses cómo, es ia 
del Ripollés, el técnico pimentofie-
ro opina que <da preparación si
gue el curso normal que realizan 
los equipos que pertenecen al 
amplio mundo del fútbol. No 
obstante, hay que reconocer 
que hay sitios verdaderamente 
apropiados para realizar una 
buena preparación o pretempo
rada de cara a afrontar él difícil 
comprorniso de ia liga, y creo 
que Ripoll reúne esas condicio
nes: ' es un lugar tranquilo y 
apropiado, además de que el 
trato que recibimos, tanto por 

parte del hotel como dé la direc
tiva del equipo local al cedernos 
sus instalaciones, es fenomenal. 
Y en definitiva, y al margen de 
que Ripoll era desconocido para 
mí, creó que es^el lugar adecua
do para una buena pretempora
da». 

El Real Murcia llegó el pasado 
miércoles por la tarde. El progra-i 
ma que sigue el conjunto pimento
nero és de una sesión aproximada 
de dos horas y media de prepara
ción física por la mañana, reco
rriendo los bellos parajes que ofre
ce la intensa flora del Ripollés; 
comida; descanso, para, a partir 
de las seis de la tarde; proseguir 
con la prepai-ación. Ayer fue el pri
mer día'que los jugadores pisaron 
el terreno de juego,- realizando 
ejercicios de toqué de balón y par-
tidillo. Hoy seguirán, como en jor
nadas anterioras, las sesiones de 
preparación física y puesta a pun
to para la liga 87-88. 

arodarlaUECeIrá 

Se presentó el Ceirá. (Foto RONCE). 

J.L. PONCE 
Corresponsal 

CeIrá.— Más .de un centenar y 
medió de aficionados se concen
traron en el campo municipal para 
asistir a la presentación de los 
equipos dé la UE Celrá que com
petirán en las diferentes catego
rías. El de Segunda Regional está 
dirigido por Qiiim Freixas. 

Era elprimer acto oficial en que 
intervenía él nuevo présíidente, 
Joan Torras Mis, quien señaló que 
«se cubre una^núeva etapa. Con 

el cambio de junta no queremos 
olvidar el pasado y pensar sola
mente en el futuro. Tenemos la 
obligación de recordar lo mucho 
y bueno que hicieron quienes 
nos han precedido». Señaló que 
«el fútbo¡-i>ase es la base del fu-
turó y vamos a trabajar para 
consolidarlo». 

En el transcurso del acto de pre-
serjtación de la (JE Celrá también 
se dirigieron a los asistentes los 
entrenadores de ios equipos Frei
xas y Vicens, quienes solicitaron la 
máxima colaboración de todos. 

ElCaldesha 
efectuado cinco 
incorporaciones 

P.P. 

Catdes de Malavella.— Tuvo 
lugar la presentación del Caldes, 
equipo que la pasada temporada 
no realizó una buena campaña, 
pero que en la próxima, tiene el 
propósito de mejorar. < 

Cinco son las incorporaciones 
de que dispondrá esta tempora
da, sin contar la del nuevo entre
nador, Pere Gil, que vuelve ál 
Caldes. Por lo que se refiere a los 
jugadores que finalmente confi
gurarán la plantilla del Caldes 
87/88, serán los siguientes: 

Porteros: Citores y Torrent. 
Defensas: Cornelia, Ramos, 

Blanquera, Galduch y Molina. 
Medios: Perchaos, Lacoma, 

Dilme (Llagostera), Roig (Llagos-
terenc) y Brugats. 

Delanteros: Becerra, Masó 
(Llagostera), Lloret (Quart) y 
Muñoz (juvenil del Guíxols). 

Como presidente de la eritidad 
seguirá un año más Josep An-
glada y como secretario de la 
entidad Jaume Turró. 

El Bascara 
intentará seguir 
entre los mejores 

- • ' ' • . • ' • - • p . p . " 

Bascara.— El próximo 4 de 
agosto se presentará una de las 
revelaciones del pasado ejercicio 
liguero, el Bascara. Pocas van a 
ser las novedades, ya que se in
tentará mantener él bloque de la 
pasada campaña. La lista de ju
gadores que, por el momentOí 
cornponen la plantilla es la si
guiente: 

Porteros: Cortés e Hidalgo. 
Defensas:^ Mesas, Soler 1, 

Abul.l i , Quintana, Soler II y Guir 
bas. 

Medios: BrUgué, Sola, Guixe-
ras y Martínez. 

Delanteros: Xavi, Capell, Si-
guénia y Patús. 
. En esta ocasión dialogamos 
con Joan Pairet, presidente del 
Bascara. La pasada temporada 
pudieron optar ai título: «Bueno, 
en cierto modo fué así, pero 
estamos muy contentos con el 
rendimiento del equipo, y creo 
que si ésta temporada segui
mos en esta misma tónica de 
juego lograremos llegar mu
cho más alto». 

Tal ha sido el buen comporta
miento de los jugadores ante la 
directiva, que, como decía su 
presidente, «incluso el otro día 
nos -invitaron a una cena los 
propios jugadores, gesto, que 
no se ve muy frecuentemente 
en el mundillo del fútbol». 

Tocar]do el tema económico, 
Joan Pairet también áe mostraba 
muy optimista, ya que no habían 
tenido ningún tipo de déficit. 
«Ha sido una temporada muy 
brillante también en la parte 
económica, ya que hemos 
conseguido saldar algunos 
puntos pendientes y hemos 
acabado con un pequeño su-^ 
perávit». 

Hoy, asamblea del 
Sábat 

Germana Sábat.— Hoy, a las 
ocho y media de la tarde, tendrá 
lugar en los locales de la iglesia 
de Gérmans Sábat la asamblea 
de socios del. club sabatensé.' Diari de Girona, 1987-07-24, p. 60.
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